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Hace meses conversé con Víctor Mesa, quien probablemente clasifique entre los cubanos que despiertan más
pasiones y sentimientos opuestos, esos que jamás pasan inadvertidos porque, habrá quien no los quiera, pero
definitivamente brillan con luz propia.

Aquella primera entrevista fue antes de que concluyera la anterior Serie Nacional, todavía no había cambiado la
decisión de mantenerlo durante varios años al frente del equipo Cuba, ni lo había vuelto a comandar en Rotterdam
y en el Premier 12. Después de tanto, el manager del conjunto de Matanzas accedió con mucho gusto a ponerse
al día con los lectores de Cubasí.

¿Cuáles fueron las claves de la victoria en Rotterdam?

“Como ya el comentario en Cuba decía que nosotros no le podíamos ganar a los holandeses, nosotros como
directivos estábamos empeñados en borrar eso, en demostrar que no era así. A la mayoría de los holandeses ya
los conocemos, así que llevamos un grupo de hombres que podían hacer el trabajo y me basé en los defectos y
virtudes que ellos tienen. No fue un trabajo solo mío, sino de todo el colectivo técnico, que era ver cómo nos
preparábamos para ganarle a Holanda y poder ganar el torneo, porque ellos se convierten en un equipo muy
difícil.

“Llevamos una estrategia y tuvimos la suerte de llevar peloteros que yo sé que le podían encajar a ellos y así fue,
llevamos muchachos jóvenes, pero con experiencia y algunos veteranos con fuerza todavía…Es un torneo al que
debe llevarse un buen equipo, porque es una competencia fuerte, donde va Taipei, van los japoneses, va Holanda,
fue ahora Curazao, que todos son descendientes de holandeses, fue un torneo bastante fuerte y pudimos vencer,
así que estamos contentos, satisfechos, felices, de poder ganar ese torneo…”

Y sobre el Premier 12 ¿cuál es su valoración?
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“Yo me sentí feliz con el lugar, nosotros llegamos al punto de que si ganábamos estábamos entre los cuatro,
tuvimos la desgracia de que nos tocó el campeón de Premier 12, lo demostró y jugamos dos juegos con ellos de
exhibición y fueron dos juegazos excepcionales, ganamos uno y perdimos uno. ¿Qué pasó? Nos hicieron cinco
carreras en el segundo inning en un abrir y cerrar de ojos y ahí mismo, no pudimos remontar, ya el equipo Cuba
no puede remontar esa cantidad de carreras como antes y nos vencieron… tuvimos un inning bueno, con el empate
en home y no se pudo realizar el batazo, se perdió y fuimos el sexto lugar, también por encima de buenos equipos
como Dominicana, Canadá que estaba invicto, Taipei, quiere decir que fue n trabajo bastante aceptable para mi
entender, para los entendidos no, pero para mí sí, por la calidad del torneo, por lo que nosotros tenemos en la
mano, por muchas razones.”

“No como modo de justificación, ni para echarle la culpa a nadie, pero entrenamos dos días, con dos
entrenamientos en el Latino y salir para allá de una Serie Nacional donde no hay un patrón de guía en Cuba y qué
quiere decir esto, los asiáticos tienen un patrón de guía, los americanos tienen un patrón de guía, nuestro patrón
de guía antes eran los Industriales, antes, ahora no se sabe qué equipo es el patrón de guía ¿cómo se debe jugar
a la pelota? No hay un equipo que represente cómo se debe jugar a la pelota, nosotros, Ciego de Ávila, un poco
Industriales, somos los que nos estamos asemejando y después Pinar del Río, pero antes había un patrón, se
jugaba como jugaban los Industriales, o los Azucareros, o como jugaban los santiagueros, pero ahora hemos
perdido eso.“

¿Por qué?

“Porque no tenemos una enseñanza desde edades tempranas de cómo hay que jugar a la pelota y como quién
hay que jugar, nos detenemos en defectos y no valoramos otras cosas que tenemos que mirar y opinar, entonces,
por ejemplo, como yo soy de Matanzas y como no coinciden conmigo varios periodistas, lo que hacen es tratar de
opacar y no muestran o no hablan lo que hay que decir, pero todo el mundo sabe cuándo es mentira o es verdad
lo que están diciendo y después demuestra la vida que están en una lógica que no es la que tienen que seguir,
porque un trabajo de periodista no puede estar en contra de fulano ni de mengano, sino a favor de un sistema que
estamos viviendo para él.”

¿No le parece que también Cuba necesita topar más?

“Sí, pero nosotros vamos a topar si nos invitan, nosotros no tenemos dinero para salir a topar, cada vez que tú
veas que el equipo salga para un país es porque estamos invitados…”

La contratación de los atletas en ligas foráneas es otra “solución” que muchos proponen  ¿qué opina
usted?

“Como no, yo lo veo bien, a mí me gusta, eso se está haciendo y creo que es una buena idea, si nos afecta en un
momento determinado a un equipo hay que buscar plan A, plan B, plan C y seguir para adelante.”

¿Cómo ve a Matanzas en esta post-temporada?

“Matanzas está muy bien, mucha tranquilidad, venimos de atrás para adelante, es un equipo que sabe ya jugar,
desde que yo llegué el primer año a hoy se nos ha ido la línea central, pero no ha opacado, no ha parado porque
yo siempre les decía a ellos aquí que nosotros teníamos equipo para diez años y ellos me miraban asustado y yo
digo, no, no se asusten, mira, llevamos cinco clasificando y con lo que tenemos aquí, cinco más, después vendrá
otro a buscar diez más… pero bueno, ahora lo primero que hay que hacer es quedar entre los cuatro, después ya
veremos.

“A ningún manager le gusta sentar a nadie, pero lo estamos haciendo porque a veces no corren, no ven las señas
y qué pasa, en otro lugar pasa eso y lo dejan jugar, yo no, yo quito, porque estoy buscando un trabajo, un
resultado y me gusta enseñar a los jóvenes a jugar pelota y hasta ahora me ha funcionado …”

¿Está satisfecho con la respuesta de los refuerzos?

“Mira, para escoger nos podemos equivocar, pero siempre uno busca escoger los que te pueden ayudar, lo que
no puede ser es que, sin saber en qué lugar tú vas a quedar, estén evaluando que si cogiste cuatro o cinco
puntos… ¿qué puntos? Si aquí no se sabe nada, de los que tú escoges si te van a rendir o no, si te falta uno en
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cualquier momento, entonces no hay que dar puntos,  ni cuatro, ni cinco, puedes opinar y dar ánimo, pero los que
tienen que hablar de eso son peloteros retirados, que tengan conocimientos para que planteen y digan las cosas.
No pueden ser siempre los mismos periodistas, en el mundo entero comentan también los deportistas retirados.
Mira, Enriquito Díaz ha hecho un trabajo de ese tipo de lo más bueno, cada vez que da una opinión lo que habla
tiene mucha base.”

¿Entonces este año hay que contar con Matanzas hasta el final?

“Con Matanzas siempre ha habido que contar hasta el final desde que yo estoy aquí…”
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